
　まず、年度が替わり一
回目の例会となります。
ロータリーアンとしまし
てまだまだ、未熟で分か
ら い な い ⾃ 分 が 会 ⻑ と

なりご迷惑をおかけするかもしれませんが
一年間一生懸命進めてまいりたいと思いま
す。
どうぞよろしくお願いいたします。
コロナ感染者もすくなくなってきている昨
今ですが、会津でも夏祭りが１日のおんば
さまを皮切りに９月の雨屋薬師まで、４０
以上の「お日市」が開催され、賑わいを見
せてきております。
私のパン屋がある大町四つ角でも７月１０日

にほおずき市が開催されます。
赤 く 実 り か け た ホ オ ズ キ の 鉢 植 え が 田 中
稲荷神社境内及び周辺の商店に並べられ、
参拝客に販売されます。
ほおずき市は、各地で開催され室町時代か
ら 大 き な 功 徳 が 得 ら れ る と し て 江 ⼾ 時 代
で は 多 く の 参 拝 が 盛 ん に な っ た い た と い
う事です。
暑い中ですが、昔ながらのお日市に行かれ
てはどうでしょうか？

▪会長／菊地 知　　▪幹事／山口 隆義
▪広報委員会／山田 哲史・鈴木 康介

▪例会日／火曜日 12：30 〜 13：30
▪例会場／会津若松駅前 会津迎賓館
　　　　　TEL. 0242（25）3311
▪事務所／会津若松市追手町 3-24
　　　　　TEL. 0242（29）5866
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2022 年 7 月 5 日（火）　第 1740 回（本年度 1 回）例会

　会 長 挨 拶 菊地　知　会長

▪ 国 歌 斉 唱　　君が代
▪ 点 鐘　　菊地　知　会⻑
▪ ロータリーソング　　奉仕の理想
▪ 四 つ の テ ス ト　　村﨑　雅彦　君
▪ 会 ⻑ 挨 拶　　菊地　知　会⻑

本 日 の プ ロ グ ラ ム

〇年間プログラム発表
〇会⻑、幹事新任挨拶

幹事報告　　　山口　隆義　幹事

1 . 直前ガバナー事務所より
○地区運営規定改定についての文書

（受）
2 .2021-2022 年度
公共イメージ・IT 委員会より
○マスコミ各社トップインタビューの冊子（受）
3 . 田島 RC より
○７月の例会プログラム（受）
4 .NPO 法人　輝く猪苗代湖を作る県民会議より
○水草回収作業参加のお願い（受）
5 . 日本赤十字社より
○寄付の御礼と写真（受）
6 . 暴力追放会津若松市民会議より
○総会資料（受）

奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために

奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために

Weekly Report

福島ロータリークラブ　加藤　義朋　様

本 日 の お 客 様



各 委 員 会 報 告

ニコニコBOX委員会 森　大輔　委員長

加藤様(福島RC)：本年度も宜しくお願い致します。本
日お世話になります。
菊地君：微力ですが頑張っていきます。一年間宜しく
お願い致します。
山口君、鈴木君：加藤先生いらっしゃいませ。菊地年
度スタートです。一年間宜しくお願いします。
滝澤君：菊地会⻑年度始まります。皆さん盛り上げて
いきましょう。お客様、加藤先生いらっしゃいませ。
赤城君、村﨑君、五十嵐君、大塚君、森君：菊地年度ス
タートおめでとうございます。一年間楽しんでいき
ましょう
湯田君：菊地年度を祝して。
木村(武)君：会⻑、幹事、役員の皆様、大変ご苦労様で
す。一年間がんばってください。
小川君：菊地会⻑と山口幹事の船出を祝して。加藤先
生いらっしゃいませ。今月も宜しくお願いします。
山田君：菊地年度、万歳！

米山記念奨学会委員会 木村　武美　副委員長

R財団委員会 山口　隆義　幹事

菊地君：一年間宜しくお願いします。
山田君：湯田年度ありがとうございました。お疲れ様
でした。万歳！
赤城君：湯田年度最終夜の例会楽しかったです。お疲
れ様でした。
小川君：会員の皆様今月も宜しくお願いします。
滝澤君：熱中症になりそうですね。お気を付けください。
大塚君：新年度スタート、おめでとうございます。加藤
先生いらっしゃいませ。今年度も宜しくお願いします。
山口君：ニコニコに同じ。

菊地君：一年間よろしくお願いいたします。
小川君：会員の皆様、11/12，11/13の地区大会へのご
協力お願いします。今からスケジュールあけておいて
ください。
赤城君：加藤先生いらっしゃいませ。今年度も宜しく
お願いします。
大塚君：３８代会⻑菊地さん、一年間よろしくお願い
いたします。皆様、今年度も宜しくお願いします。
山田君：加藤先生いらっしゃいませ。バンザイ。
山口君：ニコニコに同じ。

出席委員会 大塚　修一　委員長

▪会員数　24 名
▪会場出席　13 名　▪ Zoom　2 名

ア ル バ ム

いよいよ、菊地新年度の開始です！今日はその初めての例会です。



山口新幹事からもご挨拶。会⻑を支えて一年間頑張ってください！

菊地会⻑の初挨拶。
いくぶん緊張しながらも、堂々としたご挨拶でした。

お客様は福島 RC の加藤様。
いつもありがとうございます！

新 S.A.A. は滝澤会員、副 S.A.A. は鈴木康介会員。例会の運営よろしくお願いします。



今年度も、オンラインを取り交ぜたハイブリッド例会が続きます。
早く皆で揃える日が来ることを祈りましょう。

湯田直前会⻑より、乾杯のご発声をいただきます（ノンアルコールビールです）。
今年度も良い年にしましょう！

今年度各委員会の委員⻑より発表です。
大塚出席委員⻑、森ニコニコ BOX 委員⻑、木村米山記念奨学会副委員⻑。



当クラブより、小川会員が 2530 地区の副幹事に任命されました。
地区とクラブの架け橋にもなってくれることでしょう。

五十嵐新プログラム委員⻑より、年間プログラムの
発表です。今年度も様々な企画があります。

同じく山口幹事にも、ご挨拶をいただきました。

会⻑幹事を盛り上げて、皆で奉仕活動を頑張りましょう！

菊地会⻑に改めて新年度のご挨拶を頂戴しました。


